

Wir trauern um

# Diether Klingenberg

VDMA-Präsident von 2001 bis 2004

Vize-Präsident des Bundesverbandes der Deutschen Industrie von 2003 bis 2006

der am 15. Oktober 2022 im Alter von 78 Jahren gestorben ist.

Wir haben einen leidenschaftlichen und engagierten Familienunternehmer verloren, der sich tatkräftig und erfolgreich für die unternehmerische Freiheit und Verantwortung stark machte. Besonderen Respekt erwarb sich Diether Klingenberg für seinen unermüdlichen Einsatz für ein transparentes und international wettbewerbsfähiges Steuersystem. Als überzeugter Europäer verlieh er zudem dem Maschinen- und Anlagenbau in Berlin und Brüssel eine starke Stimme. Diether Klingenberg hat sich bleibende Verdienste um den Maschinen- und Anlagenbau und den industriellen Mittelstand erworben.

Sein herausragendes ehrenamtliches Engagement wird uns fehlen, und wir werden uns immer in Dankbarkeit an Ihn erinnern.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

**VERBAND DEUTSCHER MASCHINEN- UND ANLAGENBAU E. V.**

Präsidium

Hauptgeschäftsführung